



鍾秀だより

南陽市立宮内小学校
南陽市宮内 3415 番地
電話 47-2106
校長 吉水 順一

大成功運動会

「全員主役 最強の仲間と 感動の瞬間きざみつけろ」

～ぶつかり合う魂 無限の絆～

9月25日(木)に、曇り空の下でしたが、令和7年度宮内小学校運動会を開催しました。全校生267名が白組・赤組に分かれて、応援や徒競走、学年種目の練習の成果を発揮し、素晴らしい運動会になりました。勝負ごとですので、点数での勝ち負けは生まれますが、どちらの組も勝利に向けて全力で取組めたことが大きな成果です。よくがんばりました、さすが鍾秀っ子です。



6年女子100M走



6年男子100M走



低学年「Let's チェッコリ！！モンスターをたおせ！！」



低学年「Let's チェッコリ！！モンスターをたおせ！！」



中学年「宮小スーパーハリケーン」



中学年「宮小スーパーハリケーン」

公開研究発表会について

10月24日(金)に、南陽市教育委員会委嘱公開研究発表会を行います。「主体的に学ぶ子どもの育成～学びのつながりを意識した授業づくり～」を研究主題に掲げ、2年間取り組んできた成果を公開します。当日は、2年生、3年1組、6年1組の授業を南陽市内外の先生方に観ていただきます。

つきましては、当該クラス以外は12時30分下校となり、公開のクラスの下校は14時55分となります。2段階の下校時刻になりますがよろしくお願ひいたします。なお、1時間多い授業時数については後日調整いたします。

当日、PTA事務局の皆様にも駐車場関係のお手伝いをお願いしております。よろしくお願ひいたします。



高学年 「勝利をつかみ取り Tire」



高学年 「勝利をつかみ取り Tire」



赤組 応援合戦



白組 応援合戦



男子リレー



女子リレー



6年生の主体的な取組みが随所に見られたた運動会でした「ありがとう6年生」

結果は、「優勝」赤組、「応援賞」白組でした。僅差で優劣つけがたい熱い戦いとなりました。1年生は、小学校での初めての運動会をよくがんばりました。2年生は、1年生をリードし「Let's チェッコリ！！モンスターをたおせ！！」をがんばりました。3年生は、初めての100M 走をゴールまで全力で走りました。4年生は、皆で力を合わせて「宮小スーパーハリケーン」で勝てる作戦を練りました。5年生は、高学年として6年生をサポートし運動会を支えてくれました。そして、6年生は、運動会の企画、運営、練習、本番と全ての場面で先頭に立ち、小学校最後の運動会を盛り上げてくれました。

当日は、たくさんのご来賓の皆様のご臨席を賜わり、PTA 役員の皆様のご協力、そして保護者の皆様の応援と鍾秀っ子の活躍を支えていただきありがとうございました。

また、双松公園のトイレを使用させていただきありがとうございました。

子どもたちの安全な登下校について

最近、突然の雷雨、クマ出没情報など自然災害や獣害の危険が高まっています。9月18日の雷雨の際には、保護者の皆様の適切なご判断のおかげで無事に全員登校することができました。また、相次ぐクマ目撃情報においては、集合場所まで送ってきていただいたり、付き添って歩いてくださったりしています。クマ対策として登校班長に「クマベル」を持たせ、市総合防災課・警察署と連携した学校職員によるパトロールと登校見守りをしておりますが、対策は十分とは言い切れません。保護者の皆様も情報を共有した段階で付近の見回りや見守りを継続してお願いたします。